



Niños y Adolescentes misioneros de esperanza entre los Pueblos

La Infancia y Adolescencia Misionera (IAM), conocida también como Santa Infancia, fue fundada el 19 de mayo de 1843 en Lyon, Francia, por el obispo francés Monseñor Charles de Forbin Janson. Su objetivo principal es fomentar y apoyar la cooperación misionera, especialmente entre niños y adolescentes, con el fin de evangelizar y brindar ayuda a niños de todo el mundo.

Esta fecha es un hito importante en la historia de nuestra obra y un recordatorio de la Misión que Jesús nos confió en el "Vayan y Hagan...", es también un obsequio de amor y servicio hacia los niños y adolescentes del mundo.

Durante casi dos siglos, la Infancia y Adolescencia Misionera ha sido un faro de esperanza y cooperación para aquellos que más lo necesitan, los predilectos del Señor. Su dedicación incansable a la protección, formación, cuidado y acompañamiento de los niños y adolescentes ha sido un ejemplo inspirador para todos los que servimos en las obras misionales pontificias.

En este aniversario, rendimos homenaje a todos aquellos que han trabajado incansablemente para hacer realidad la misión de la Infancia y Adolescencia Misionera en su vasto recorrido. Su compromiso, pasión y dedicación han sido fundamentales para lograr los objetivos de la obra y contribuir en la vida de miles de niños y adolescente en 182 años de acción misionera.

Reafirmemos nuestro compromiso de seguir sirviendo con alegría y pasión misionera por un mundo más humano, justo, amoroso y seguro para todos los niños y adolescentes.

Que la IAM siga siendo un símbolo de esperanza y un ejemplo a seguir en la defensa de los derechos y la dignidad de la infancia y adolescencia. ¡¡Felicidades querida IAM en este Aniversario tan especial!!

Daniela Oliva
Secretaria Nacional IAM



182 años de amistad
con Jesús